

Aucune nouvelle des 29. 12. 65
couple Jordan --- très peu
je leur ai écrit.

Savitri

Cher camarade,

J'ai reçu votre télégramme hier vers les 5 h de l'après-midi. Je crois vous avoir dit que je n'habite pas à Lyon mais Montfermeil. Je reçois seulement à Lyon du M. la Perrin, une partie de ma correspondance. J'y allais tous les huit jours et y couchais (dans la chambre de M. la Perrin) qui, elle, est depuis 2 ans dans une maison de vieilles femmes.) Or voici que j'y vais pas rarement depuis que il n'est devenu presque impossible de trouver quelqu'un qui puisse, le soir, me remplacer (à Montfermeil) auprès des chats sans maîtres, qui attendent de moi leur nourriture à quatre ou cinq endroits différents. De plus, la chambre de M. la Perrin est une gloire (Cette nuit, où j'y ai couché, je n'ai pu y dormir). Je suis donc hier montée chercher mes lettres et ai trouvé votre télégramme - (J'aurais pas pu ne pas y monter; alors je serais venue hier au soir pour ne pas vous troubler). J'ai immédiatement télégraphié - je ne sais si vous avez reçu mon télégramme - que j'arriverai ce matin. (En effet j'étais

2 obligée de partir d'ici au moins de 16 h
celui que je prends d'habitude - après
l'été à Lyon avant 18^h et de pouvoir
encore aller rendre visite à la femme
Mme Perrin (91 ans) qui ne m'a pas vu
depuis 6 semaines. Ce soir on me
remplace encore à Montbrisson auprès des
chiens, mais pas demain. Il faut donc
que demain je sois de retour - cependant
matin après de bon acheteur leur nourriture.

Je vais que vous y sarez vers 12^h 30
et je reviendrai donc, vers 19^h, vers 20h30
la brune Amée, et payer mes arrières de
cotisations - et repartir vers 21h.

En attendant, je vais chercher un
endroit où m'installer au chaud. Je vis
un "Café Tartin" mentionné sur une
papier - je vais chercher à le trouver.

Je vous donne - je crois mes coordi-
nées - mon adresse à Montbrisson et
le nom (nom de mon passeport) sous lequel
j'y suis connue. Si c'est nécessaire d'urgents
écriv - moi à télégraphie - moi (la). Vous avez
plus de chemins de me trouver.

Mme M. Portas

Hôtel Renaissance

68 rue Tapinerie

Montbrisson (Sorèe)

France

J'étais professeur à M. pendant 3 ans.
Puis je me suis envoyé à St Etienne (l'an)
puis (depuis 1964-65) à Firminy - à 2h
du voyage de Montbrisson. Mais je garde
ma chambre à Montbrisson à cause de mes
problèmes félinés - et aussi --- parce que
je n'y entends ni radio ni télévision. Si
je déménageais et que j'entende ces bruits
je ne pourrais pas dormir - faut ils me
croire !